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+ También incluye a Lily Téllez; los espera en Sonora “cuando vengan”, dice en video

  

  

HERMOSILLO, Son., 7 de enero de 2024.- Con un video en sus redes, Ernesto “El pato”
de Lucas se sumó a la respuesta de Jorge Álvarez y Samuel García a Manlio Fabio
Beltrones y escala la guerra de acusaciones.

  

De Lucas, aspirante de Movimiento Naranja a senador por Sonora, alude al video donde
acompaña al candidato presidencial y al gobernador de Nuevo León, militantes
“naranja”, y dice que “parece que se escandalizaron porque ¡huy! Ahí se mencionó el
nombre de Manlio Fabio Beltrones”, señalando que lo dicho en el video “no es otra cosa
más que un secreto a voces y un grito en silencio de lo que opinan, saben y sienten
miles de sonorenses”.

  

Aceptó el “lenguaje inapropiado” que puede incomodar a muchos, alegando en su
defensa estar “en un ambiente de estadio, estábamos en un ambiente de amigos”, pero
“lo inapropiado se puede, y se va a arreglar”, pero “lo ilegal, lo ilegal, no tiene remedio”.

  

“No le estábamos haciendo daño absolutamente a nadie; lo ilegal es lo que daña a la
gente. Lo ilegal es saquear al Estado”, agrega al extenderse en lo que es ilegal. Aludió a
Lily Téllez, porque “vi que ya te montaron y vienes a hacer el mismo trabajo que le
hiciste hace 6 años a los Beltrones”.

  

Menciona larga lista de lo que es ilegal: sentirse impune, no volver al estado más que
cada 6 años a las pizcas electorales, estarse cambiando en línea sucesoria los cargos
plurinominales, querer ofender la inteligencia de los sonorenses diciendo: aunque no
votes por mí, ahí me vas a tener; porque ustedes dos tú, Lily, y tú, Beltrones, van en lista
plurinominal”.
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Y, añade, “aparte quieren ir por tierra, pero no han regresado al estado. Quieren arreglar
esto a tuitazos, porque allá viven, en la Ciudad de México, no están aquí ni han
regresado”.

  

Les dice estar al tanto de todo lo que escriben en tuiter, “estoy al tanto que es la única
forma que tienen de estar aquí presentes” y les anuncia que “yo sí estoy recorriendo el
estado” y “ustedes hace mucho que lo dejaron abandonado”.

  

También los acusa, “además, que les encanta meterse con la familia y meter a la familia
política” y manifiesta su deseo de, eso, “también ojalá lo podamos hablar de frente y de
cara a los que, con sus impuestos, han pagado el sueldo de ustedes, que han sido
funcionarios que no funcionan y servidores públicos que nomás se han servido”.

  

Finalmente les dice que “por acá los espero. Ojalá regresen pronto”.
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